

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25    Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda    Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XL.—Número 11.248    Lunes 4 de Marzo de 1940    Precio del ejemplar, 20 céntimos

## Segovia recibió ayer con el entusiasmo de siempre al general Varela

La ciudad estaba engalanada. El ministro asistió a una misa en la Santa Iglesia Catedral. Visita a la fábrica Antigás. El general Varela estuvo por la tarde en San Ildefonso

En el Ayuntamiento se efectuó la entrega de los títulos de usufructo a los beneficiarios de las dieciséis primeras viviendas

Segovia tuvo ayer el honor de recibir nuevamente la visita del excelentísimo señor ministro del Ejército, general Varela, que llegó a nuestra ciudad con objeto de hacer entrega de las dieciséis primeras viviendas de la Colonia de su nombre.

Respondiendo al ruego de la Alcaldía, el vecindario engalanó los balcones de las casas desde las primeras horas de la mañana. Desde las once del público se fué situando en la plaza de Franco, que poco después presentaba brillantísimo aspecto.

A las once y media comenzaron a llegar las autoridades militares, civiles, eclesiásticas y del Movimiento, las cuales se situaron en el vestíbulo de las Casas Consistoriales.

Poco después de las once y media llegó una batería del regimiento de Artillería, número 41, con estandarte y música, encargada de rendir honores. A las doce menos cuarto llegó el excelentísimo señor gobernador militar y jefe del citado regimiento, quien revisó la batería.

Mientras tanto llegaban igualmente al Ayuntamiento los beneficiarios de la «Colonia Varela», que habían de recibir las llaves de los inmuebles de manos del excelentísimo señor ministro del Ejército.

El excelentísimo señor gobernador civil, duque de San Lorenzo, salió al límite de la provincia para esperar al general.

El general Varela, acompañado del ministro, se trasladó a San Ildefonso, donde fueron recibidos por las autoridades locales y todo el vecindario que hizo objeto al general de grandes manifestaciones de simpatía.

Se recorrieron las dependencias del palacio y los jardines, corriendo en honor del general las fuentes de los «Vientos» y de las «Canastillas».

El ministro cedió la presidencia al prelado, colocándose a su izquierda y al lado de éste el gobernador militar. A la derecha del obispo el gobernador civil y el alcalde. El resto de los sillones fueron ocupados por los familiares de los Caídos segovianos que habían de recibir el beneficio. El salón estaba totalmente ocupado por autoridades, representaciones y numeroso público.

La ceremonia de entrega fué sencilla y emocionante. Comenzó por la lectura del acta de entrega que fué hecha por el secretario del Patronato, don Francisco Martín y Gómez. En ella se citan los méritos de los mártires segovianos, por quienes se otorga el beneficio de vivienda en la patriótica institución.

A continuación el mismo secretario fué nombrando a los citados familiares, que acudían ante la mesa presidencial, sacando un número que correspondía a la vivienda que iban a habitar y recibiendo seguidamente las llaves y el título de usufructo. Fueron entregadas las llaves por el general, por el obispo, por los gobernadores militar y civil y por el alcalde. De los títulos eran entregados por el secretario.

Los beneficiarios acudían emocionados a recibir el beneficio y todos ellos tuvieron frases de gratitud para el general, a las que éste correspondía felicitándoles cordialmente y haciendo votos para que disfrutasen muchos años la vivienda. Se entregaron las viviendas a los beneficiarios cuya

lista publicábamos el sábado, más el número 16, que no figuraba en dicha lista y que se concede a doña Petra de Lucas, madre del soldado don Dionisio Escudero.

Pará dar mayor sencillez al acto no hubo discursos. Terminada la entrega el general se acercó a los beneficiarios, conversando amablemente con ellos durante algún rato.

El ministro asistió a una misa en la Santa Iglesia Catedral. Visita a la fábrica Antigás. El general Varela estuvo por la tarde en San Ildefonso.

En el Ayuntamiento se efectuó la entrega de los títulos de usufructo a los beneficiarios de las dieciséis primeras viviendas.

### AYER EN SEGOVIA

## Un acto sencillo y conmovedor

Del día de ayer, en que el señor ministro del Ejército se dignó, una vez más, honrar con su presencia a Segovia (y los segovianos tuvimos otra ocasión de expresar nuestra devoción y nuestra simpatía a quien como el general Varela consiguió, valerosamente, ahuyentar una tragedia inmensa que va para tres años cernía sobre nosotros sus alas rojas de sangre y de caos); del día de ayer, digo, ha quedado hondamente grabado en mi memoria, el acto que tuvo lugar en el salón de sesiones del Ayuntamiento. Acto sencillo, conmovedor, todo él impregnado de espiritualidad y desprovisto de galas oratorias, comprendiendo sin duda cuantas dignas personalidades participaron en él, que nada podía realzar la ceremonia más que su sentido y significación: Honrar a los gloriosos Caídos en los que son sus deudos amados... Juntos, quizá, cayeron en el campo de batalla el jefe, el oficial, el clase, el soldado y el falangista, y juntos estuvieron en la ceremonia, unidos por los mismos sentimientos y por iguales tristes recuerdos, quienes pasan a ser primeros habitantes de la «Colonia Varela», en la que vivirá el espíritu y la norma de hermandad que resplandecieron en la camaradería de la trinchera frente al peligro común.

¡Qué breves por la emoción, y qué profundas por su contenido, las palabras de gratitud con que los agraciados recibían las llaves de sus nuevos hogares, dulce contribución espontánea de los segovianos de la capital y de la provincia, al sacrificio de losidos y al dolor de los que han quedado! Breves, muy breves, porque la emoción atenazaba las gargantas y traducíanse en lágrimas las palabras que hubieran querido pronunciar.

No sé si habrá iniciativas y obras de más alto sentido humano y patriótico que la representada por la «Colonia Varela». Yo tuve el placer, a la vez que el dolor, de hablar con algunos deudos de los gloriosos paisanos muertos, honrados ayer, y puedo ofrecer testimonio de que su gratitud al general Varela, a las autoridades de Segovia y a todos los segovianos que contribuyeron a hacer posible la obra comenzada, raya en la veneración, por cuanto lo consideran delicadísimo y bello homenaje a la sagrada memoria de los para siempre ausentes.

Primeros habitantes de la «Colonia Varela»: Que Dios os colme de dichas tan ciertas, como lo es la gloria eterna de vuestros deudos llorados y como son fervientes mis votos por vuestra felicidad.

### LA OPINION DE UN CORONEL BELGA

## Situación extremadamente peligrosa para los rusos

Una ofensiva fina podría conducir a la ruina definitiva del Ejército rojo

Bruselas, 4 (2 t.).—La conquista de Viborg carece de importancia para el resultado final de la batalla—según dice el coronel Raquette en un importante periódico de esta capital, del que es redactor militar—, si se tiene en cuenta que el avance soviético tiene por base la línea férrea Leninigrado-Viborg, que se extiende delante de los lagos Vuokzi y Suabauto, actualmente en poder de los finlandeses.

El coronel Raquette, que juzga la situación extremadamente peligrosa para los soviets, añade que una contraofensiva fina que, partiendo de la región de los lagos, alcanzara la línea férrea hacia Perjaervi, colocaría a los destacamentos del Ejército rojo lanzados contra Viborg, en situación muy difícil.

Agrega que cada día ganado por la defensa finlandesa, disminuye las probabilidades rojas, y que una contraofensiva del Ejército rojo, desarrollada en una línea bien escogida, podría conducir a la ruina definitiva del Ejército soviético.

### La Falange gallega

## Organiza una concentración en Villagarcía

Vigo, 4 (2 t.).—Para el día 17, la Falange gallega prepara actos conmemorativos de la fundación de la misma por José Antonio en Villagarcía, donde se concentrarán representaciones de toda la región.—Logos.

### LA GUERRA EN EL OESTE

## Actividad de los elementos de contacto

Numerosos combates aéreos en la jornada del día 3

París, 4 (2 t.).—Comunicado de guerra correspondiente al día de hoy: «Noche de relativa calma en el conjunto del frente.

### El Ayuntamiento de Granada

## Concierta un empréstito de 22 millones

Para obras y unificación de la Deuda

Granada, 4 (2 t.).—Ayer quedó firmada la escritura del empréstito de ocho millones de pesetas para obras y mejoras urbanas, y de catorce más para unificación de la Deuda municipal.—Logos.

### Los pueblos devastados

Lérida, 4 (2 t.).—El director general de Regiones devastadas se propone visitar algunas poblaciones adoptadas por el Caudillo para verificar las obras que son necesarias en ellos después de los destrozos causados por los rojos.—Logos.

### Información Nacional

## Inauguración de las obras de un estadio

Málaga, 4 (2 t.).—Ayer fueron bendecidas e inauguradas las obras del estadio que se construirá en el parque de Martiricos, asistiendo al acto las autoridades, jerarquías y numeroso público.—Logos.

### Obra escultórica religiosa de Benlliure

Málaga, 4 (2 t.).—La imagen del Cristo de la Cruz, esculpida por don Mariano Benlliure para la Cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Expiración, que sustituirá a la que destruyeron los rojos, será expuesto desde mañana en la Academia de Bellas Artes y será sacada procesionalmente el mismo martes.—Logos.

### Nuevo Cuartel de las Organizaciones Juveniles

Cartagena, 4 (2 t.).—Con toda solemnidad ha sido inaugurada la casaca cuartel de las Organizaciones Juveniles en el barrio de los Dolores. Es la primera de esta clase que se inaugura en esta ciudad.—Logos.

### Fiesta religiosa en Toledo

Toledo, 4 (2 t.).—El domingo se celebró la tradicional romería del Santo Angel de la Guarda en la ermita existente a extramuros de la población. En la parroquia de Santo Tomás fué bendecida la imagen y después se organizó la procesión para trasladarla a su ermita.—Logos.

### Jefatura de Abastecimientos

## Reparto de carbón de hulla

Se pone en conocimiento del público que a partir de mañana, día 5 del actual, se procederá a repartir el vecindario de la capital carbón de hulla depositado en las distintas carboníferas de los industriales que a continuación se indican:

Santiago Martín, Guillermo Gómez, Pedro Soldado, Eloy Alvarez, Alejandro Barroso, viuda de Guillermo Santos, Segundo Fernández, Cecilio Garrido, Bienvenido Gómez, Andrés y Félix Rubio.

EN EL AERODROMO DE BARAJAS

Reciben su bautismo del aire centenares de trabajadores madrileños

Madrid, 4.—Más de diez mil trabajadores concurren a las fiestas y actos organizados por la obra nacional «Educación y Descanso»...

En el aniversario de la liberación de Valencia

Concentración de 2.600 falangistas. Játiva, 3.—Se ha verificado la concentración preparatoria de la que se ha de realizar en Valencia el día 29...

LA GUERRA EN FINLANDIA

Se combate en las calles de Viborg

Helsinki, 3.—Actualmente se riñen violentos combates en las calles de Viborg, donde los finlandeses defienden heroicamente las ruinas de la ciudad...

Helsinki, 3.—El avance de los rusos en Viborg ha sido hoy ligeramente paralizado...

rusos en Viborg ha sido hoy ligeramente paralizado, a causa de la imposibilidad de lanzar un ataque en gran escala sobre el hielo del golfo de Viborg...

Doernberg, y el encargado de Negocios de los Estados Unidos, Kirk, acompañado por el personal de la Embajada.—Efe.

Nueva York, 3.—El Presidente Roosevelt ha declarado a la Prensa, en una conferencia concedida en el tren durante su viaje de regreso a Washington...

EN CORDOBA

Una corona del Caudillo ante la Cruz de los Caídos

Cordoba, 3.—A las dos de la tarde ha llegado el subsecretario de la Presidencia, que fué recibido por las autoridades. Visitó las obras del panteón de la Cruz de los Caídos...

Mr. Welles ha salido de Berlín

Y se dirige a Basilea. Roosevelt no dirá nada hasta que Mr. Welles esté de regreso en Washington.

Berlín, 3.—El subsecretario de Estado norteamericano, Sumner Welles, ha celebrado a las diez de la mañana de hoy una entrevista en Wilhelmstrasse con el lugarteniente del Führer, Rudolf Hess...

Berlín, 3.—Después de una visita de tres días, el subsecretario de Estado norteamericano, Sumner Welles, ha salido esta noche de la capital del Reich para dirigirse a Basilea.

LA GUERRA EN EL OESTE

La aviación alemana hundió ayer varios buques mercantes Formaban parte de un convoy. Varios combates aéreos

COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 3.—Comunicado del Alto Mando alemán: «En el frente del Oeste no ha habido acontecimientos importantes que señalar. La aviación ha realizado durante todo el día de ayer importantes servicios de reconocimiento sobre las costas orientales de Inglaterra...

COMUNICADO FRANCES

París, 3.—Comunicado de guerra (mañana): «Actividad habitual de los elementos de contacto. Algunos reconocimientos franceses aéreos han penetrado profundamente en territorio alemán durante el día y la noche. La aviación de «caza» francesa ha derribado en nuestras líneas, durante la jornada del 2 de Marzo, dos aviones de reconocimiento enemigos...

COMBATES AEROS

Berlín, 3.—La Agencia D. N. B. anuncia que en el día de hoy se ha entablado al Sureste de Dieldenfort un gran combate aéreo entre cuatro aviones alemanes tipo «Messerschmidt» y doce aparatos de «caza» franceses tipo «Morane»...

¿Habrá un ataque-relámpago alemán?

Londres, 3.—El redactor militar de «The People» declara que en algunos círculos neutrales corre el rumor de que Hitler desencadenará un ataque-relámpago el viernes, 8 de Marzo. Señala el citado periódico que el mes de Marzo ha desempeñado un papel importante en la carrera del Führer...

Balance alemán de seis meses de guerra

Berlín, 2.—El Alto Mando de las fuerzas del Ejército comunica: «Después de seis meses de guerra en tierra, mar y aire se comprueban los siguientes resultados militares: En una campaña de dieciocho días el Ejército polaco fué destruido. Las divisiones polacas fueron aniquiladas y lo que fué territorio polaco ocupado hasta la frontera...

El acuerdo comercial entre España y Bulgaria

Madrid, 4.—(Ministerio de Industria y Comercio). El acuerdo comercial entre España y Bulgaria...

Productos españoles que podrán exportarse. Madrid, 4.—(Ministerio de Industria y Comercio). El acuerdo comercial entre España y Bulgaria...

Inauguración de la Feria de Primavera de Leipzig

Leipzig, 3.—El ministro del Reich Goebels, ha inaugurado en la mañana de hoy la Feria de Primavera de Leipzig para el año 1940. Con este motivo ha pronunciado una alocución...

Accidente ferroviario en la sierra de Despeñaperros

Alcázar de San Juan, 3.—Cerca de la estación de las Correderas, de la línea general de Andalucía, se produjo un accidente ferroviario, en el que resultaron muertos y heridos...

Contra las medidas inglesas LA PROTESTA DE ITALIA

Roma, 3.—El Gobierno de Italia ha entregado una nota de protesta al embajador de la Gran Bretaña en Roma, en la cual se ha transmitido inmediatamente a su Gobierno. Italia protesta en dicha nota contra el hecho de que Inglaterra cree dificultades a la navegación italiana...

6.000 plazas Guardia civil

OFICINAS PROVENCIO tiene montado negociado especial que se encarga de completar todo el expediente para este concurso, sin la menor molestia para los aspirantes...

PLAZO, 30 DIAS DE 20 a 32 AÑOS TALLA 1,560

Diríjase solicitando informes gratuitos, que con atención y rapidez le serán facilitados.

Eusebio Provencio. Apartado número 5. Teléfono 288

Oficinas: Colón, 9. SEGOVIA

Herniados. EL PROPULSOR AUTOMÁTICO HERNIOL de nueva creación construido sobre molde de su mismo cuerpo, es el único que consigue una completa contención y reducción que garantizamos...

6.000 plazas Guardia civil. OFICINAS PROVENCIO tiene montado negociado especial que se encarga de completar todo el expediente para este concurso, sin la menor molestia para los aspirantes...



